

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Médiathèque du Marsan : un showcase flamenco avec Nicolas Saez trio**

Jeudi 30 juin, dans le cadre du Festival Arte Flamenco, le trio de l'artiste Nicolas Saez se produira à la Médiathèque du Marsan pour un voyage musical en Andalousie.

Inspiré par les plus grands, Nicolas Saez revendique son héritage andalou en restant fidèle aux codes du flamenco. Toutefois, un irrésistible besoin de s'ouvrir à d'autres influences l'amène à affirmer un parti artistique fort. Composant entièrement son répertoire, il propose un flamenco personnel, actuel, ouvert, presque impressionniste. Il emprunte au jazz et aux musiques latines sans pour autant se détacher des racines du flamenco. Les tableaux musicaux défilent tels des paysages à contempler, des voyages à entamer, des ombres éparses à dissiper.

Les musiciens du trio – Nicolas Saez à la guitare, Julien Cridelausa à la basse et Nicolas Frossard au violon – ne sont pas tous issus de la scène flamenca. Cette diversité d'horizons vient enrichir et nourrir l'originalité de l'ensemble.

Showcase Nicolas Saez trio - jeudi 30 juin, 18h | tout public, réservation conseillée

Plus d'informations :

Médiathèque du Marsan | place du 6e R.P.I.Ma à Mont de Marsan
05 58 46 09 43 | lamediathequedumarsan.fr |  MediathequeDuMarsan

Contact presse : Margot Marcial – margot.marcial@montdemarsan-agglo.fr | 05 58 46 30 45